

1 décembre 1977 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

ALLOCUTION DE M. LE PRESIDENT DE LA
REPUBLIQUE A L'OCCASION DE LA
REMISE DES LETTRES DE CREANCE DE
M. CHRISTIAN ORSETTI, AMBASSADEUR
DE MONACO EN FRANCE, PALAIS DE
L'ELYSEE, JEUDI 1ER DECEMBRE 1977

MONSIEUR L'AMBASSADEUR, C'EST AVEC PLAISIR QUE JE RECOIS LES LETTRES PAR LESQUELLES SON ALTESSE SERENISSIME LE PRINCE DE MONACO `RAINIER` VOUS ACCREDITE AUPRES DE MOI EN QUALITE D'AMBASSADEUR DE LA PRINCIPAUTE DE MONACO EN FRANCE. LA RECENTE ELEVATION AU RANG D'AMBASSADE DE LA LEGATION DE MONACO, QUI PERMET POUR LA PREMIERE FOIS AU REPRESENTANT DE LA PRINCIPAUTE DE PRESENTER SES LETTRES DE CREANCE EN QUALITE D'AMBASSADEUR, SOULIGNE LA VOLONTE QU'ONT NOS DEUX PAYS DE RESSERRER ENCORE LEURS RELATIONS AMICALES ET LEUR COOPERATION PRIVILEGIEE. JE SUIS PARTICULIEREMENT SENSIBLE AUX TERMES CHALEUREUX PAR LESQUELS VOUS AVEZ EVOQUE CES LIENS MULTIPLES QUE L'HISTOIRE, LA COMMUNAUTE DE DESTIN ET DE PROFONDES AFFINITES ONT TISSES ENTRE LA FRANCE ET LA PRINCIPAUTE. SI L'AMITIE ET LA COOPERATION, ENTRE NOS PAYS, VONT DE SOI, LEUR APPROFONDISSEMENT CONSTITUE UNE OEUVRE CONTINUE ET VIVANTE. JE SUIS PERSUADE QUE VOUS APPORTEREZ A LA POURSUITE DE CETTE _ENTREPRISE LA COMPETENCE, L'ENERGIE ET LE SENS DU SERVICE PUBLIC DONT VOUS AVEZ FAIT PREUVE AU LONG DE VOTRE CARRIERE. CROYEZ QUE DE MON COTE, J'Y PORTERAI, COMME PAR LE PASSE, UN INTERET ACTIF, ANIME PAR LE SOUCI CONSTANT DE L'INDISPENSABLE HARMONIE DES RAPPORTS ENTRE NOS DEUX PAYS

-\

` POLITIQUE ETRANGERE ` RELATIONS FRANCO - MONEGASQUES ` SOLIDAIRES, LA FRANCE ET LA PRINCIPAUTE LE SONT PARTICULIEREMENT EN MEDITERRANEE, A LA SAUVEGARDE DE LAQUELLE ELLES SONT EGALEMENT ATTACHEES. POUR MIEUX S'Y CONSACRER, ELLES ONT DECIDE DE JOINDRE LEURS EFFORTS, JETANT LES BASES D'UNE COOPERATION NECESSAIRE ET FRUCTUEUSE. LA FRANCE, POUR SA PART, A APPROUVE L'ACCORD FRANCO - ITALO - MONEGASQUE DU 20 OCTOBRE 1975 ` DATE ` QUI DOIT ASSURER LA COLLABORATION DES TROIS PAYS EN-MATIERE DE LUTTE CONTRE LA POLLUTION. ELLE SE FELICITE DE L'INSTALLATION PROCHAINE A MONACO DU BUREAU DES NATIONS-UNIES POUR LA SURVEILLANCE ET LA RECHERCHE EN-MATIERE DE POLLUTION DANS LA MEDITERRANEE. JE TIENS, POUR MA PART, A SOULIGNER LE ROLE EMINENT JOUE DANS CETTE GRANDE _ENTREPRISE, TANT PAR TRADITION FAMILIALE QUE PAR GOUT PERSONNEL, PAR SON ALTESSE SERENISSIME ` LE PRINCE RAINIER ` . JE PUIS VOUS ASSURER, MONSIEUR L'AMBASSADEUR, QUE VOUS TROUVEREZ TOUJOURS AUPRES DU GOUVERNEMENT FRANCAIS ET DE MOI-MEME, TOUS LES _CONCOURS NECESSAIRES POUR L'ACCOMPLISSEMENT DE VOTRE HAUTE MISSION. ALORS QUE LA FAMILLE PRINCIERE VIENT DE CONNAITRE UNE SI DOULOUREUSE EPREUVE, JE VOUS PRIE DE BIEN VOULOIR TRANSMETTRE A SAS LE PRINCE DE MONACO L'EXPRESSION RENOUVELEE DE MES SENTIMENTS ATTRISTES, AINSI QUE LES VOEUX TRES SINCERES QUE JE FORME POUR L'AVENIR DE LA PRINCIPAUTE

-\